

Zum erstenmale erscheint:

Biologen Handbuch

Herausgegeben von Prof. E. Lehmann,
Tübingen, I. Vorsitzender des Deutschen
Biologen-Verbands

Aus dem Inhalt:

Neue schulbiologische Literatur von Studienrat Dr. Dehne-Berlin

Biologische Hochschul- und staatliche Forschungsinstitute mit Angabe der Biologenstellen

Biologenstellen an Landwirtschaftlichen Versuchsanstalten, Hauptstellen für Pflanzenschutz

Fischereibiologen-Stellen

Biologische Institute und Stellen in der Industrie

Zoologische Gärten mit Angabe der Biologenstellen

Naturwissenschaftliche Museen mit Angabe der Biologenstellen

Verzeichnis der naturwissenschaftlichen hauptamtlichen Museumsbeamten

Verzeichnis der naturwissenschaftlichen Bibliotheksbeamten

Biologische Lehrkräfte an höheren Schulen

Biologische Vereine

A. Allgemein biologische Vereine
Naturwissenschaftl. Lehrervereine

B. Naturwissenschaftliche Fachvereine

C. Biologische Vereine verschied. Richtung

D. Heimat- und Naturschutzvereine

E. Vereine für Gartenbau, Landwirtschaft und Züchtung

Mitglieder des Deutschen Biologen-Verbandes
Hilfs- und Nachschlagebücher, Kalender



Das Werk enthält auf 200 Seiten u. a. 6000 biologische Anschriften. Es ist unentbehrlich für jeden Biologen und für alle Kreise, die mit der Biologie und den Biologen zu tun haben.

Ⓩ

Preis etwa RM 4.—

Ⓩ

für Mitgl. des Dt. Biol. Vbds. etwa RM 3.—

J. F. LEHMANN'S VERLAG
München 2 SW

Die Saarabstimmung

beherrscht das politische Interesse der nächsten Monate. Ein tieferes Verständnis des Saarproblems und der deutsch-französischen Beziehungen ist nur aus der Kenntnis vom

tausendjährigen Kampf um die deutsche Westgrenze

zu gewinnen. Lehrer aller Schulgattungen, Schulungsleiter in allen Gliederungen der Bewegung, Studenten, alle Träger der VDA-Arbeit müssen heute mehr als je den

deutschen Grenzfragen

ein gesteigertes Interesse zuwenden.

Grenzlandkunde wird Lehrfach

an den Hochschulen, Lehrerakademien, höheren Lehranstalten und Volksschulen. Die einzige zusammenfassende, erschöpfende und dabei fesselnde und leidenschaftlich anfeuernde Darstellung des Gesamtumkreises der deutschen Grenzfragen für das gebildete Haus ist noch immer

Prof. Dr. Max Hildebert Boehm

Die Deutschen Grenzlande

Das grundlegende Werk erschien in zweiter, vermehrter Auflage (5.-7. Tausend) nach der Rheinlanddrängung und ist in allen wesentlichen Punkten noch heute aktuell. Der Verfasser, eine führende Persönlichkeit der Bewegung für das Grenz- und Auslandsdeutschtum, kommt

aus dem Kreise um Moeller van den Bruck

und leitet seit 1920 das „Institut für Grenz- und Auslandsstudien“ in Berlin-Steglitz. In den letzten Jahren erhielt er Lehraufträge für Deutschumsfragen an der Deutschen Hochschule für Politik und an der Universität Berlin, die Regierung des neuen Deutschland berief ihn in Anerkennung seiner Verdienste um die Neubegründung der Deutschumswissenschaft nach dem Weltkrieg 1933 auf einen neugeschaffenen Lehrstuhl für Volkstheorie und Grenzlandkunde an der Universität Jena.

Empfehlen Sie dieses

Standardwert der Deutschumbewegung

als Weihnachtsgeschenk, als Lagerlektüre, an Volks- und Schulbüchereien, für studentische Arbeitsgemeinschaften usw.

356 Seiten mit 25 Karten und 50 Abbildungen
in bester Ausstattung

Neuer Preis: In Ganzleinenband RM 8.—

Ⓩ

Verlag der Reimar Hobbing S.m.b.H.
in Berlin SW 61